



関沢小だより



校長 関口 循子

令和7年を振り返って



先日、2年生が畑のサツマイモを掘って、おうちに持ち帰りました！支援をしてくださっている「一般社団法人 SOiL 就労継続支援B型事業所 LEAFS」さん（学校の目の前にあります。）が、酷暑でお芋が小さいかも？とお知らせくださいました。なんなんと、大きなお芋がたくさん実っていました。小さめを引き当てた児童には、お芋を分ける児童もあり、心もほっこりする光景でした。

さて、いよいよ12月。令和7年が終わろうとしています。今年は、「乙巳（きのとみ）」の年で、十二支の「へび年」にあたるそうです。古くからの習慣や努力が実を結び、物事が安定していく年とされています。また、へび（巳）は知恵、再生、変化を象徴し、金運にも結び付けられることがあるとされています。そこで、「知恵・再生・変化」のキーワードで本校の教育活動を振り返ってみます。

「知恵」では、10月号の学力調査のまとめを再確認しました。11月に実施した個人面談でも、4年生以上は埼玉県学力調査の結果についてお話をいたしました。本校全体の学力傾向として、算数は「数と計算・データ活用・図形」、国語は「辞典活用・漢字の成り立ち・読解力」に課題があります。活用の力は、「この資料は何がわかるのか」「課題解決には、どの資料が必要なのか」を判断する力が必要です。そして、読解力も「何が書かれているのか」「何を聞かれているのか」を判断していきます。ただただ眺る・読むのではなく「少し深堀する」癖がやがて課題解決への判断力につながると考えています。現在、本校では総合的な学習を学校研究しておりますが、活用力や読解力そして判断力などを駆使して課題解決をする「探求」が中心になる領域です。児童のやる気を引き出しながら学力向上につなげてまいります。

「再生」では、先に話題にした「関小ファーム」の取り組みを上げたいと思います。本校のファームがたくさんの野菜を育てていたころを覚えてらっしゃる保護者の方や地域の方がたくさんおり、「再生」したファームにお喜びの声をいただいております。再生には、「一般社団法人 SOiL 就労継続支援B型事業所 LEAFS」さんと保護者の皆様のご理解あってこそ。心より感謝申し上げます。

最後に「変化」ですが、全校遊びでの「大玉転がし」や1月の授業参観での「防災訓練」など、行事にも大きな試みを盛り込んでいます。学習では、総合的な学習「関小 STEAMS」も大きな変化であり、課題解決能力をグーンと児童に付けられる学習に育っています。令和8年も関沢小学校は児童のためになる試みに挑戦していきたいと思います。



関沢小ドッヂボールチーム1・3位おめでとう！！

11月23日に行われた富士見市スポーツフェスティバルで、素晴らしい成績を収めました。校長室前に展示しています。
来年もがんばりましょう！！

持久走記録会での温かいご声援 ありがとうございました

持久走記録会では、たくさんの温かい応援をありがとうございました。子供たちは日頃の練習の成果を十分に発揮しようと頑張りました。自分の走行距離を少しでも伸ばし、最後まであきらめないで走り抜くという気持ちで、練習から全力で取り組んでいました。一人一人が自分の目標に意欲をもって挑戦することができました。



5年生 福祉教育
埼玉医大カルガモの方の
医療的ケア児についての授業



4年生 体育
立教大学の方のタッチフラッグ
フットボールの授業



6年生 キャリア教育
元プロスノーボーダーの方から
職業や将来についてのお話

体調管理にご留意ください

最近、連日のように、インフルエンザの流行についての報道がされています。例年ですと、これからが本格的な流行時期です。

学校でも手洗いうがい、換気等、予防に努めますが、ご家庭でも、十分な休養とバランスのよい食事、人混みや繁華街への外出を控えることなどにご留意ください。また、周囲への感染を防ぐため、咳や鼻水の症状があるときはマスクの着用を心がけましょう。

インフルエンザは出席停止扱いとなります。発熱等の症状が出た場合は、無理に登校するのはやめて、早めに医療機関への受診をお願いします。

安全な登下校のために

季節が一段とすすみ、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。ポケットに手を入れたまま歩いたり、帽子の上にフードをかぶったりして登校する児童が見られます。手をポケットに入れたまま歩いていると、転んだときに手を出すことができず、大ケガをする場合があります。また、フードをかぶってしまうと周りの音が聞こえにくくなり、危険を察知するのが遅れる場合があります。安全な登下校のために、ご家庭でもお声掛けをお願いします。必要に応じて手袋のご用意をしてください。



<スクールカウンセラー来校日>

お子さんについての相談・お悩みがありましたら気軽にご相談ください。

3学期の予定

1月13日（火） 2月10日（火） 3月3日（火）

面談をご希望の際は、学校までご連絡ください。

<閉庁日のお知らせ>

- 12月29日（月）～1月3日（土）は、学校は閉庁しています。
- 3学期始業式は1月8日（木）です。